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★かめや恵庵　★18：00点鐘
★親睦活動月間に因んで
　～１泊移動例会～　親睦活動委員会

次　回
６月13日の
例　会

CREATE HOPE in the WORLD

　御殿場ロータリークラブ細則改正案を配布しまし
た。地区には米山梅吉記念館運営小委員会と地区青
少年交換小委員会は存在しませんので削除を提案致
します。またＲＩによって、クラブ研修リーダーが
クラブ・ラーニングファシリテーターに変更されま
したので、その名称と内容変更を提案いたします。
クラブ・ラーニングファシリテーターの内容には
ＲＩによる定義を盛り込みました。反対のご意見が
なければ、６月２０日クラブ協議会にて採決を行い

たいと思います。もし承認されれば付則追加の部分
は「２０２４年６月２０日改正」となります。
　夏季服装についてですが、皆様にクールビズ採用
を提案しております。内容は基本ネクタイは自由、
カジュアル過ぎないようにＴシャツ・ポロシャツは
ＮＧ、事前にゲストなどによりネクタイやジャケッ
ト着用を設定。今のところ反対のご意見がありませ
んので、理事会・被選理事会・SAAと相談しまして、
６月初旬に実施の予定でおります。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

週報
御殿場ロータリークラブ

https://www.gotemba-rc.gr.jp/
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5/16のメーキャップ

5月16日  富士宮RC　　 勝又　洋君

5月16日  富士宮RC　　 橋本喜市君

5月20日  北海道Eクラブ 山内強嗣君

5月24日  せせらぎ三島 大胡田明寿君

5月28日  北海道Eクラブ 石川又英君

5月28日  北海道Eクラブ 柏原大地君

5月30日  北海道Eクラブ 神谷高義君

会長挨拶用
ＱＲコード

おすすめトピックス
６月号

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

52名 50名 48名 96.00％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

5/30の出席報告

石川又英君　大胡田明寿君欠席者（２名）

第2749回　例会プログラム
●例　会　場／名鉄菜館　●開 会 点 鐘／12：30
●国 歌 斉 唱　　　　　　●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／クラブ創立記念日に因んで
　　　　　　　（仮題）・思い出話・後輩たちに伝えたい事
　　　　　　　稲葉博之君　勝又重春君　山口幸男君

会　員　慶　事
●会員誕生日　６月11日　勝又　厚君
●夫人誕生日　６月７日　井上　元君　ご夫人　浩子様
　　　　　　　６月11日　菅沼良将君　ご夫人　亜沙美様
●結婚記念日　６月12日　久保田勇輝君 ススギ様 ご夫婦
●皆　出　席　５月30日　石川又英君（ロータリー歴30年）
　　　　　　　６月１日　勝又安彦君（ロータリー歴18年）
　　　　　　　６月１日　山内強嗣君（ロータリー歴18年） 
　　　　　　　６月１日　柏原大地君（ロータリー歴１年） 
　　　　　　　６月１日　嶋田康一君（ロータリー歴１年）

Ｐ.7　
特集　ロータリー親睦活動月間
「広げよう！ロータリー親睦活動の輪」

Ｐ.14　
パキスタンのポリオ最前線
「もっと知りたい 日本とパキスタン」

Ｐ.65（4）
ポストコロナのメンタルヘルスと自殺予防



司　会
鎌野篤志君
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勝又　洋 様

2023-24年度　2620地区　
静岡第2グループ
ガバナー補佐
・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　地区協議会、第２グループ会長幹事会と新年度に向
けての準備が終わり、新執行部の皆様方もお忙しいな
か、本日の最終活動である訪問で貴重な例会のお時間
を与えて下さいました事に感謝申し上げます。
　昨年の５月２１日の新現会長幹事会から始まり、
７月からの補佐訪問、ガバナー訪問、そして９月の合
同奉仕の海岸清掃、３月３０日のＩＭ開催と、多くの
事業が順調に実施できたことは皆様方のご協力による
ものと大いに感謝申し上げます。特に今年で２回目に
なる９月の海岸清掃の合同奉仕では、御殿場クラブで
は例会にあてて下さり大勢の方々に参加頂きました。
　ＩＭでは今までの手法を少し変えることを試みまし
た。ながらく中断されていた第２グループ内の会員の
交流の場を少しでも長くすることを目的とし、尚且つ
会場の使用料などの予算上の問題等も考慮する必要が
ありました。具体的には手間、時間のかかる会場での
クラブ旗の掲示を止め、国旗、ロータリー旗のみとし、
設営時間の短縮をし、お客様はロータリー会員のみと
する等々。後日この方法には疑問の声、お褒めの声な
ど様々でしたが、それは主催者側の判断での実施とい
う事でご理解頂きました。何よりもこの様な大きな催
しを周到な準備の上、山内強嗣君率いる富岳太鼓の芸
術的な演奏などを含めて、全てをイメージ通りにした
実行委員会の皆様方の手腕の賜物であると思います。
　これからは私がこのお役を頂いてしまった事の経緯
のお話です。ご存じの通り、１８ -１９年度に第２分
区が第２グループとして編成されました。御殿場・
裾野・長泉各クラブは三島地区を中心とした第２分区
より組替えされ、沼津・富士地区と同じグループとな

り、創立順に補佐を担当
していくことが決まりま
した。当初案では三島・
熱海地区の第１グループ
というもので（会員数で
いくとその方が均等であ
りますが）、地形的な事
を考えるとかなり難物で
した。前年の１７ -１８年度に、私は御殿場クラブの
会長として分区の会長幹事会に参加しておりました
が、当時の分区代理（現在はガバナー補佐という）は
かなり苦労されてクラブ間の調整をされ、現在に至っ
た事を記憶しております。それから６年目の補佐担当
のお鉢が私に降りかかってくるとは夢にも思っていな
かったのですが。

　一昨年の秋には事務局
メンバーが編成され、実
行可能な第２グループの
事業計画の検討に入りま
した。この準備段階で事
務局長を受けて下さった
橋本喜市君、自然に会計

をして頂いた戸栗太平君、ＩＭ実行委員長の勝又誠君
には大いに助けられました。特に戸栗君は事務局人材
を半ば強制的に集めまくり、各役務を配分しました。
この事がガバナー補佐担当の諸事業を従来にこだわら
ないという思惑につながったものと考えております。
戸栗君は結果を見ずに１１月に亡くなってしまった事
はとても残念な事でした。
　この１年以上の間、クラブの皆様方のご支援、ご鞭
撻に感謝申し上げます。また最後になりましたが、ア
ナログ人間で老害の私をデジタル化して事務局運営を
して下さった遠藤舞さん、その後押しをして下さった
東山荘森田義彦所長に心より感謝申し上げます。大変
ありがとうございました。

ガバナー補佐訪問 「１年を振り返って」

5/30のスマイル ☻1 年間以上お世話になりました。   勝又洋ガバナー補佐


